Liebe Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2002 stand ganz im Zeichen "50 Jahre 1. AMC Feucht e.V. im ADAC". Die gesamte Vorstandschaft, der Festausschuss sowie auch ich hatten schon ein bisschen Angst, ob wir alles so in den Griff bekommen, dass dieses Jubiläum so gefeiert wird, dass es uns allen noch recht lang in freudiger Erinnerung bleibt. Im nachhinein kann ich sagen, diese Ängste waren unbegründet.

Am 25.05.2002 trafen sich über 300 Mitglieder, Gäste und Prominente aus Politik und Wirtschaft in der festlich geschmückten Reichswaldhalle, bei Musik, Tanz und vorzüglichem Essen.

Von vielen Seiten hörte ich noch spät nachts, super, echt stark, ein wirklich gelungenes Jubiläum. Dafür dem Festausschuss, sowie allen Helferinnen und Helfern ein herzliches Dankeschön. Besonderer Dank gebührt unseren Schirmherren Bernd Kaiser und Dirk Hoerr und allen Gönnern des 1. AMC Feucht e.V.

Im Jubiläumsjahr wurde nicht nur gefeiert, es wurde auch erfolgreich Motorsport betrieben. Es gab aus den Reihen des Automobilslaloms Deutsche Meister, sowie super Platzierungen unserer Kart-Slalom-Fahrer bei den Nordbayerischen-, Bayerischen- und Deutschen-Kartslalom-Meisterschaften. Unsere Sport- bzw. Jugendleiter werden ihnen die genaueren Ergebnisse mit Stolz in ihren Berichten auf den nachfolgenden Seiten geben. Macht weiter so und auch Euch gilt der Dank der gesamten Vorstandschaft und all unseren Mitgliedern.

Bedanken möchte ich mich bei allen Gönnern, der Stadt Nürnberg und der Gemeinde Feucht für die tatkräftige Unterstützung im Jahr 2002.

Nun bleibt mir nur noch zu sagen, liebe Mitglieder und Motorsportler, macht weiter so und lasst uns unseren 1. AMC Feucht e.V. im ADAC auch in den nächsten 50 Jahren so weiterführen wie bisher, denn ich glaube wir können mit recht Stolz auf unseren 1. AMC sein.

Ihnen allen ein schönes und gesegnetes Weihnachtsfest, ein gesundes und unfallfreies Jahr 2003.

Ronald Schönsteiner 1. Vorsitzender